

「西城秀樹さんへ、何か思い出はありますか？」

平成30年5月23日

●チーム西田からの質問

西城秀樹さんが先日お亡くなりになりました。一時代を築いたトップ歌手でしたが、先生は西城秀樹さんについて何か思い出はありますか？

●西田昌司の答え

私も西城秀樹さんの訃報に接して非常にショックでした。私よりも3つ年上ですが、まだまだ現役で頑張れるお歳ですし、(2度の脳梗塞の経験があるとはいえども)スポーツマンで売ってこられた方だけに突然の訃報にびっくりいたしました。心からお悔やみ申し上げます。

西城秀樹さんというと、私は何と言っても『ブルースカイ ブルー』という曲が大好きです。『YOUNG MAN』や『ギャランドゥ』といった曲が有名ですが、私は『ブルースカイ ブルー』が一番の名曲だと思います。そして、『ブルースカイ ブルー』は歌詞の内容が凄いのです。

年上の既婚の女性に恋をした男性が、ともに歩みましょうと女性に離婚を迫っても望みが叶えられずに結局、女性と一生はなればなれになってしまい、男性が悲しみの心を青空にぶつけるという若気の至りの内容です。私にはそのような経験は全くありませんが、同じような経験をした私の友人がいて、その人から話を聞いたときに『ブルースカイ ブルー』を思い出しました。

そういった命がけの恋愛は、褒められたものではないとはいえども、そのような恋愛に身を焦がしたいという思いが人間のどこかにあるのかもしれない

せん。『ブルースカイ ブルー』のような情熱の歌を歌い上げた情熱の人、西城秀樹さんがお亡くなりになったのは非常に悲しい限りですが、しかし、西城秀樹さんの身は滅んだといえども遺された歌は人々の心の中でずっと生き続けるものです。『ブルースカイ ブルー』はこれからも歌い継がれていくでしょう。

反訳：ウッキーさん

Copyright：週刊西田 <http://www.shukannishida.jp>